ALEJANDRA DEL MORAL

Reconoce su derrota y desea éxito a Delfina

"Para poder ganar hay que saber perder", afirma

POR DAVID VICENTEÑO

Enviado davidvicenteno@gimm.com.mx

TOLUCA, Méx.— La candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral, reconoció anoche su derrota ante la representante del Morena, Delfina Gómez, por la gubernatura al Estado de México, y a quien le deseo éxito en su mandato.

"Me comprometí hacer respetuosa de la autoridad electoral y reconocer los resultados; el conteo rápido y los resultados preliminares no me favorecen.

"Y reconozco el carácter democrático de los mexiquenses, reconozco a la ciudadanía por su participación, reconozco a los ciudadanos que fueron funcionarios de casilla, que hicieron posible esta jornada electoral pacífica y ordenada; reconozco a las autoridades electorales por su desempeño constitucional", dijo.

La candidata dio un mensaje en la sede estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), acompañada por Beatriz Paredes y Rubén Moreira, y del presidente de la Cámara de Diputada, el panista, Santiago Créelo, entre otros, pero ningún dirigente de los partidos que la postulaban.

"Saludo a la maestra Delfina Gómez Álvarez, que será la próxima gobernadora y le deseo todo el éxito, por el bien de las familias del Estado de México.

"En democracia, lo he dicho siempre, para poder ganar hay que saber perder, y yo soy una demócrata", afirmó la candidata, al reconocer que puso todo su empeño en esta campaña, por lo que tenía la conciencia tranquila y la frente en alto.





En conferencia de prensa, la candidata opositora Alejandra del Moral salió a agradecer a sus votantes.